

画に掲げている各政策目標を実施するため、予算の調整をし、地方自治法の規定に基づき、議会に提案し、議決を求めるようとしている。目標年度も残すところ5年となっている事情からも、財政事情を考慮しながら、計画的に一日も早い完成をしなければとの強い思いで本予算案に計上した。
(3月議会中、3月4日に関係予算は撤回された。)

新規納車の双海中学校スクールバスの運行業務について

問
答

①スクールバスの運行委託料と納車の時期を問う。
②入札に関する日程が短すぎるのでないか。

①440万円余りが双海中学校スクールバスの運行経費である。ガソリン代やあらゆるバスの管理、車検とかすべてを含めての業務委託を考えている。
納車は車検の関係もあり、

学校の春休みみと考へており、3月25日から3月31日までの間の予定である。

②指名競争入札で、新規の業務でもあり、市内業者で対応できなければ、近隣の市外業者に指名せざるを得ないことになるため、事前に入札参加の意思確認をした。

日程的に短すぎたことについては、まことに申し訳なく、今後気をつけたい。

答



新規納車の双海中学校スクールバス

伊予市を描く絵画展とは

伊予市のPRにもなり期待をするが、詳細を聞く。

既に実行委員会を立ち上げており、南海放送・愛媛新聞等々に共催していただき実施するもので、県内外から、多数の方に来ていただいている。

①派遣事業の委託先はどこか。
②中学生の選考方法は。
③22年度の派遣は、何名程度予定しているのか。

特に生活が困難な方等については、減免制度もあるので、支払いが困難な状況であれば、御相談に来ていただきたい。

答

伊能図フロア展とは
詳細内容を聞く。

答

今年2010年は、伊能忠敬が全国測量の第一歩を踏み出していくから210年目に当たる記念すべき年であり、伊予市が愛媛県では最初にフロア展を行う。

①償却資産分について、昨年度当初予算に大臣配分が計上されていなかつたためである。
②市街化区域の農地の課税は、地方税法に基づき課税している。

度募集し、学校の英語教師やALTなども含め、選考委員会をつくり、ホームステイを前提としているので、ある程度の英語力のある生徒を選定していくべきかと考えている。
③15名を予定している。

原団を複製したものを展示するので、しおさい体育館いっぱいになることを想定している。

開催日時は8月5日(木)から8月8日(日)までの4日間で計画している。

答

中学生海外派遣事業について



松山付近の地図

市街化農地においての宅地並み課税について

問

①固定資産税の見込みが本年度高くなっているのは。
②固定資産税の課税、特に市街化の農地は宅地並み課税となっているが、高齢者等に配慮はされているのか。

度募集し、学校の英語教師やALTなども含め、選考委員会をつくり、ホームステイを前提としているので、ある程度の英語力のある生徒を選定していくべきかと考えている。

A LTなども含め、選考委員会をつくり、ホームステイを前提としているので、ある程度の英語力のある生徒を選定していくべきかと考えている。

問

①校長先生等も入っていただいた国際交流の翼の実行委員会に委託する。

②実行委員会で決定することになるが、オープンである程